



*C. Perugini del.*

*Lith. A. J. Levoisier, Paris.*

BARNABITE. † BERNABITA.

PL. 63.

## BARNABITES

(N° 63)

Milan a été le berceau de cette Congrégation en 1530. Elle fut formée par trois personnages pieux dont les noms sont Antoine-Marie Zachario, Barthélemi Ferrari et Jacques Morigia. Ils obtinrent un bref d'approbation en 1533, et firent des vœux solennels en 1535, quand le pape Paul III eut confirmé leur institution, dont il appela les membres *Clercs réguliers de saint Paul*. Ces nouveaux moines firent les trois vœux solennels, et s'engagèrent à faire des missions.

Leur nom de Clercs réguliers de saint Paul leur venait de ce qu'ils possédaient d'abord un oratoire qui était placé sous l'invocation de saint Paul, apôtre. Ils obtinrent, en 1545, l'église de Saint-Barnabé, qui leur a fait donner le nom de Barnabites, sous lequel ils sont aujourd'hui connus. On prétend aussi que ces religieux avaient une dévotion particulière pour l'apôtre saint Barnabé, que l'on dit avoir fondé une église dans la ville de Milan.

Les Barnabites s'étendirent en Allemagne où ils avaient des collèges. En 1608, Henri IV les appela en France, où ils fondèrent plusieurs maisons. Ils se consacraient à prêcher, à enseigner la jeunesse, à diriger des séminaires, à faire des missions, à confesser, à remplir enfin toutes les destinations qui leur étaient assignées par les évêques. L'habit de ces religieux est le même que celui des prêtres séculiers dans le xvi<sup>e</sup> siècle; car, dès l'origine de leur fondation, ils n'avaient pas adopté d'autre costume que celui des ecclésiastiques des paroisses, c'est-à-dire la soutane et le manteau long.

